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令和元年 第２回糸島市議会定例会 一般質問概要 

日程 順 議員名 件  名 

６月１３日 
（木） 

１ 重冨 洋司 
駅のバリアフリー化と高齢化率について 

行政区加入率を上げる取り組みについて 

２ 笹栗 純夫 

糸島サイエンス・ヴィレッジ構想の今後の展開を伺う。ＤＭＯを中心とした観光産業とリンクできないか。 

多文化共生社会構築の手本は市役所の窓口対応ではないか。 

犬猫殺処分“ゼロ”の糸島市を目指そうではないか。 

３ 栁 明夫 

中央ルートアンダーパス問題について 

保育所待機児童問題と「企業主導型保育所」との提携について 

人口減少地域活性化対策モデル事業の検証と中山間、漁村地域が持続しうる施策の方向性、長期総合計画へ

の反映について 

６月１４日 
（金） 

１ 三嶋 栄幸 
合併後の職員数の推移と、“求められる職員像” 

中長期の財政計画について 

２ 藤井 芳広 
新たな住宅セーフティネット制度による住宅確保要配慮者への支援について 

多様化・複雑化する社会におけるこれからの教育のあり方について 

３ 後藤 宏爾 
糸島市の駅のバリアフリー、トイレの洋式化、無人駅対策について 

糸島市の一人暮らしの高齢者対策について 

６月１７日 
（月） １ 平田 雅紹 

安全安心のまちづくりについて 

観光施策について 

道路網計画について 
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６月１７日 
（月） 

２ 伊藤 千代子 

森林公園樋の口ハイランドの民間への貸付について 

前原東土地区画整理事業の利害関係者について 

市役所内におけるパワハラについて 

３ 長田 秀樹 
防災と行政区について 

九州大学（サイエンス・ヴィレッジ構想）と糸島市について 
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令和元年 第２回 糸島市議会定例会 一般質問概要 
日程 順 議員名 件  名 要  旨 

６月１３日 
（木） 

１ 重冨 洋司 

駅のバリアフリー化と高

齢化率について 

（１）糸島市内にある駅の校区別の高齢化率は。 

（２）駅のバリアフリーについて市の考え方は。 

（３）糸島市の西側の無人駅の状況をどう思うか。 

（４）駅の環境に対する市の考え方は。 

（５）バリアフリー化の駅とエレベーターがある駅は。 

（６）バリアフリー化の事業費などについて 

（７）第二次長期総合計画に駅のバリアフリー化や環境整備を取り入れるか。 

（８）駅の駐輪場に屋根を設置する計画は。 

行政区加入率を上げる取

り組みについて 

（１）糸島市の行政区加入率は。 

（２）行政区の加入について市の考え方は。 

（３）行政区未加入の原因と市の取り組みは。 

（４）行政区費について 

（５）転入者に対し、窓口等での説明は。 

（６）加入率の向上に市として取り組みの強化を願う。 

２ 笹栗 純夫 

糸島サイエンス・ヴィレ

ッジ構想の今後の展開を

伺う。ＤＭＯを中心とし

た観光産業とリンクでき

ないか。 

（１）アメリカのシリコンバレーと比較して、どのような糸島サイエンス・ヴィレッジ構

想を描いているのか。命名した理由は何か。 
（２）糸島サイエンス・ヴィレッジは民間主導型で構築すると伺っている。糸島市の役割

は何か。市はどういう体制で臨もうとしているのか。 

（３）地域版ＤＭＯ認可が下りて、何が変わるのか。糸島市域が潤う仕組みが出来たか。

３千万円投資した成果はいつ現れるか。 
（４）糸島サイエンス・ヴィレッジと観光産業の柱の一つである地域版ＤＭＯを融合させ、

東洋一の糸島サイエンス・ヴィレッジを構築しないか。 
（５）シリコンバレーに匹敵するには、現地視察が不可欠と考える。先進地の視察を検討

すべきではないか。 
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６月１３日 
（木） 

２ 笹栗 純夫 

糸島サイエンス・ヴィレ

ッジ構想の今後の展開を

伺う。ＤＭＯを中心とし

た観光産業とリンクでき

ないか。 

（６）座組（プロジェクト体制）を強固ならしめるには、一流のプロジェクトリーダーの

存在が欠かせない。体制構築を望む。 
（７）糸島サイエンス・ヴィレッジ構想に対する市長のご決意を伺う。 

多文化共生社会構築の手

本は市役所の窓口対応で

はないか。 

（１）糸島市在住の外国人の人数・割合と市役所窓口で相談される内容は何か。 

（２）糸島市職員で、外国語が話せる職員は何名か。相談が多い窓口に、外国語が話せる

職員を重点配置しているか。 

（３）会話できても相手に理解してもらえないケースがあるのではないか。手話通訳者を

常駐しているような（仮称）国際総合窓口を設置しないか。 

（４）一次的な対応で、翻訳ソフトアプリの活用も考えられる。職員研修で外国語会話力

向上のカリキュラムを設けないか。 
（５）職員採用試験で語学力の高い職員採用を考慮すべきではないか。 
（６）消防・救急１１９は多言語対応しているか。状況を伺う。 

犬猫殺処分“ゼロ”の糸

島市を目指そうではない

か。 

（１）犬猫殺処分については福岡県が事業窓口との認識を持っているが、糸島市の犬猫の

殺処分件数を把握してあれば、ご教示いただきたい。 

（２）福岡県が推進してきた地域猫対策事業の糸島市での事業展開状況を伺う。成果を把

握してあるか。この活動で猫の殺処分件数は減少したか。 

（３）東京都をはじめ、全国の自治体で犬・猫殺処分”ゼロ”を目指しているのは何のため
か。 

（４）地域猫対策事業で福岡県は予算化している。市が申請するためには、糸島市が補正

予算を組まなければならない。地域猫の要望が出た場合、補正予算を組むのか。 
（５）動物にやさしい糸島づくりをするためには、学校教育の役割が大きいと考える。見

解を伺う。 

（６）地域猫対策事業などの動物愛護活動は、地域のコンセンサスを構築する努力が欠か

せない。地域猫サポーターづくりをしないか。 
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６月１３日 
（木） 

３ 栁 明夫 

中央ルートアンダーパス

問題について 

（１）住民のアンダーパスへの意見と県から国への認可申請について 
（２）計画交通量の予測は正しいか。巨額の税金投入にふさわしい交通量になるのか。 
（３）立体交差は絶対的な条件か。主要地方道福岡早良大野城線怡土踏切は、道路法３１

条の但し書きを適用して平面交差で拡幅改良を行っているが、中央ルートではでき

ないと説明してきた根拠は何か。 
（４）潤地域が水害多発地域である要因と、豪雨時の通行止め、水没事故の危険性につい

て 
（５）埋蔵文化財の調査は行ったか。発見された場合、計画への影響はどうなるか。 

保育所待機児童問題と

「企業主導型保育所」と

の提携について 

（１）待機児童と保育士確保対策の現状について 
（２）企業主導型保育所の問題点、提携先の「企業主導型保育協会」の保育所の状況把握、

提携の内容、現状について 
（３）待機児童問題の解決と保育の質の確保の両立をどう考えるか。 

人口減少地域活性化対策

モデル事業の検証と中山

間、漁村地域が持続しう

る施策の方向性、長期総

合計画への反映について 

（１）モデル４地域への実践活動支援補助金の活用と効果、見えてきた課題について 
（２）中山間、漁村地域の集落の維持、活性化の今後の方策について 
（３）新たな長期総合計画への反映について 

６月１４日 
（金） 

１ 三嶋 栄幸 

合併後の職員数の推移

と、“求められる職員像” 

（１）合併後の職員数の推移と課題について 
（２）現在の採用状況と“求められる職員像”について 
（３）正規職員の年代別の市内外居住率について 

中長期の財政計画につい

て 

（１）市税収入の伸びをみていないのは何故か。 
（２）国県支出金が伸びると予測される理由は。 
（３）その他歳入の内訳はどうなっているのか。 
（４）繰出金がほぼ横ばいだがその理由は。 
（５）収支予測が毎年度マイナスだが、大丈夫なのか。 
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６月１４日 
（金） 

２ 藤井 芳広 

新たな住宅セーフティネ

ット制度による住宅確保

要配慮者への支援につい

て 

（１）新たな住宅セーフティネット制度の概要について 
（２）新たな住宅セーフティネット制度の周知について 
（３）新たな住宅セーフティネット制度における本市の取組みについて 
（４）今後の住宅確保要配慮者への支援について 

多様化・複雑化する社会

におけるこれからの教育

のあり方について 

（１）学習指導要領の改訂による影響とそれに対応した教育について 
（２）子どもの多様性に寄り添う教育環境について 
①宿題のあり方と「置き勉」について 
②「教育機会確保法」制定に伴う不登校児童・生徒への対応と、フリースクールとの

連携について 

３ 後藤 宏爾 

糸島市の駅のバリアフリ

ー、トイレの洋式化、無

人駅対策について 

（１）現段階でのバリアフリーの状況について 
  ①美咲が丘駅、一貴山駅、福吉駅のトイレの改修。大入駅、鹿家駅のトイレの設置に

ついて 
  ②福吉駅の老朽化対策について 
（２）無人駅の解消と安全対策について 

糸島市の一人暮らしの高

齢者対策について 

（１）一人暮らしの高齢者への支援体制について 
  ①要支援、要介護の認定の基準について 
  ②要支援にも、要介護にも該当しなかった一人暮らしの高齢者に対するケアについて 
（２）一人暮らしの高齢者個々に対する支援の在り方について 

６月１７日 
（月） 

１ 平田 雅紹 

安全安心のまちづくりに

ついて 

（１）行政区毎の防災マップ作製について 
（２）危険交差点の安全対策について 
（３）２０２号線歩道状況について 

観光施策について 
（１）観光入込数調査について 
（２）今後のＤＭＯ施策について 
（３）市民まつりについて 
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６月１７日 
（月） 

１ 平田 雅紹 道路網計画について 
（１）都市計画道路・市道の整備計画について 
（２）渋滞緩和施策について 

２ 伊藤 千代子 

森林公園樋の口ハイラン

ドの民間への貸付につい

て 

（１）森林公園・樋の口ハイランドの施設概要について 
（２）公共施設等総合管理計画における樋の口ハイランドの改修計画について 
（３）施設カルテにおける利用状況、公園の現況及び、公園の管理・運営について 
（４）(有)パシフィックネットワークとの賃貸借契約とフォレストアドベンチャー事業に

ついて 

前原東土地区画整理事業

の利害関係者について 

（１）地方自治法、政治倫理条例、職員倫理条例について 
（２）利害関係者の職員を担当部長に任命した市長の責任について 
（３）前原東土地区画整理組合の組合員に元議員及び現職議員がいた件について 

市役所内におけるパワハ

ラについて 
（１）市役所内のパワハラの実態について 
（２）人権尊重、男女共同参画社会実現に向けた市と議会と市民の責務について 

３ 長田 秀樹 

防災と行政区について 
（１）現在の校区及び行政区避難訓練の状況について 
（２）地域状況に合わせた訓練が必要ではないか。 

九州大学（サイエンス・

ヴィレッジ構想）と糸島

市について 

（１）サイエンス・ヴィレッジとアントレプレナーについて 
（２）学生起業家の大学卒業後、市の支援はあるのか。 
（３）企業家となった学生と地元との関わりについて 

 


